
赤穂総合学科新校準備委員会報告 

第 18 回準備委員会 令和６年 11 月 28 日（木）18：00～19：30 

【概況】 参加者：準備委員 15 名出席、高校教育課主任指導主事、 

事務局 12 名、傍聴者：５名 

     内容 ：・基本計画について 

         ・新校の校名、校歌、校章の決定に向けた今後の進め方について 

         ・学校からの現況報告 

【内容・記録等】 

基本計画案について 

 高校教育課主任指導主事から基本計画の概要について説明後、意見交換 

 【意見交換の内容】 

  ・駐車場の広さについての確認。 

  ・これまでの準備委員会の意見を反映された計画となっていて感謝。 

  ・地域に広く開放される「まちミチ」の警備体制についての確認。 

  ・（警備面に関わり）夜間の照明についての確認と提案。 

  ・教室数の確認。教室のフレキシブルな活用法についての確認。生徒の 1 日の 

   動きはどうなるのか。 

・建設費用に係る確認。 

  ・校舎内の空調に係る確認。 

 

 新校の校名、校歌、校章の決定に向けた今後の進め方について 

 学校から提案 

 ・現在、生徒、職員対象のアンケートを実施。 

 ・今後、アンケート結果や同窓会のご意向等を含めて総合的に判断し、次回 

（12/18（水））の準備委員会には学校としての考えを提示させていただき 

たい。 

  

学校からの現況報告 

 ・11/27（水）、設計業者に来校しただき、新校の教室数、教室配置や大きさ等 

を確認する教職員ワークショップを開催。質問、要望等をとりまとめている。 

  ・新校の教育課程について、これまでの準備委員会でいただいた意見や成果物を

ベースに原案を作成中。今後の準備委員会にてご助言をいただきたい。 

   

 


